



COMUNICADO DE PRENSA

Ya están abiertas las candidaturas para el Premio Cinta Roja, que reconoce y promueve la acción y el liderazgo comunitarios en torno al sida

El Premio Cinta Roja es un reconocimiento a las mejores contribuciones en el ámbito del apoyo comunitario a las personas que viven con el VIH o se ven afectadas por el virus

1 de diciembre de 2015— En el Día Mundial del Sida de este año, ONUSIDA y sus asociados de la sociedad civil, en colaboración con los organizadores de la XXI Conferencia Internacional sobre el Sida, anuncian una convocatoria mundial para presentar candidaturas al Premio Cinta Roja 2016. El galardón se entregará en la XXI Conferencia Internacional sobre el Sida, que se celebrará en julio de 2016 en Durban (Sudáfrica) y es un reconocimiento a las contribuciones de las organizaciones comunitarias en la respuesta al sida.

Las organizaciones comunitarias han tenido un papel fundamental en el logro de los avances conseguidos hasta la fecha con vistas a poner fin a la epidemia de sida, que ha alcanzado descenso del 35% en las nuevas infecciones por el VIH desde el 2000 y del 42% en las muertes relacionadas con el sida desde el punto máximo de 2004. Además, se logrado la cifra récord de 15,8 millones de personas con VIH que tienen acceso al tratamiento antirretrovírico.

Obtener un Premio Cinta Roja es algo muy respetado por las organizaciones comunitarias de todo el mundo. En 2014, se recibieron más de 1.000 candidaturas. El galardón no solo otorga una atención merecida a las respuestas comunitarias más inspiradoras e innovadoras, sino que también destaca la importancia crucial de la respuesta comunitaria al VIH y ayuda a las comunidades a defender su participación en la respuesta al sida ante los líderes y las instancias decisorias locales, nacionales y mundiales.

El premio es bienal y se otorga a 10 organizaciones que hayan destacado por su liderazgo comunitario y sus acciones en torno al VIH. Las cinco categorías de los premios son:

- Vida saludable y bienestar (Objetivo de desarrollo sostenible 3).
- Reducir la desigualdad (Objetivo de desarrollo sostenible 10).
- Igualdad de género (Objetivo de desarrollo sostenible 5).
- Sociedades justas, pacíficas e inclusivas (Objetivo de desarrollo sostenible 16).
- Alianzas mundiales (Objetivo de desarrollo sostenible 17).

Estas categorías ponen de relieve los elementos clave de los objetivos de la estrategia de Respuesta Rápida de ONUSIDA que deben cumplirse para el año 2020 con vistas a poner fin a la epidemia de sida en cuanto amenaza para la salud pública para el año 2030. Las organizaciones comunitarias que trabajan en torno a esas categorías tienen un papel significativo para la consecución del objetivo de tratamiento 90-90-90 de ONUSIDA para el 2020, que persigue que el 90% de las personas que viven con el VIH conozcan su estado

serológico, que el 90% de quienes saben que son seropositivos reciban tratamiento y que se suprima la carga viral del 90% de las personas en tratamiento.

Cada uno de los galardonados recibirá 10 000 dólares estadounidenses. Los representantes de cada organización ganadora presentarán el trabajo de su organización, sus prioridades, los desafíos a que se enfrentan y su planteamiento de la participación comunitaria en la XXI Conferencia Internacional sobre el Sida.

Las candidaturas podrán presentarse del 1 de diciembre de 2015 hasta el 14 de febrero de 2016, a través de la web www.redribbonaward.org, donde también se encontrará más información al respecto. Se alienta a todas las organizaciones comunitarias* que trabajan para detener y revertir la propagación del VIH a presentar su candidatura.

** Debe tenerse cuenta que solo deberán presentarse candidaturas de organizaciones comunitarias cuyo presupuesto operativo anual sea inferior a 200 000 USD, y que las organizaciones han de tener como mínimo un año de antigüedad en el momento de la nominación.*

Si desea más información, visite www.redribbonaward.org.

[FIN]

Contacto

ONUSIDA Ginebra | Norha Restrepo | tel. +41 22 791 2511 | restrepolopezn@unaids.org

Asociados del Premio Cinta Roja



www.redribbonaward.org

ICW Global



International Community of Women Living with HIV AIDS

